



# La petite agence



## Les lettres de Noël aux élèves du préscolaire

Texte écrit par Clément Couture et Lilou Ellefsen, journalistes de *La petite agence* à l'école du Lac-des-Fées

Depuis quelques années, les enseignantes de la 6<sup>e</sup> année se font contacter par le Père-Noël car il est débordé et il a besoin d'aide pour répondre aux lettres des élèves du préscolaire de l'école du Lac-des-Fées. Les enseignantes et les élèves acceptent donc de l'aider à écrire aux petits enfants. Si vous lisez cet article, vous saurez pourquoi ça existe, à quoi ça sert et la démarche à suivre.



### Pourquoi ce projet existe ?

Pour vous rafraichir la mémoire, les élèves de la 6<sup>e</sup> année (et pour ceux qui viennent d'apprendre que ça existe) : le Père-Noël fait la distribution des cadeaux aux enfants sages. Cette année, il a appelé, par téléphone, Mme Nathalie Demers. Dring ! Dring ! Lorsqu'elle a décroché le combiné, Mme Nathalie a entendu une petite voix aiguë demandant de l'aide pour répondre aux enfants du préscolaire via leur lettre qu'ils avaient envoyée avant Noël pour recevoir leurs cadeaux du Père Noël.

## À quoi sert ce projet ?

Ce projet sert à entretenir l'esprit de Noël chez les plus jeunes et à aider le Père Noël car celui-ci est trop occupé. Les élèves de la 6<sup>e</sup> année ont décidé d'aider le Père Noël en répondant à sa place aux lettres des petits élèves du préscolaire. Malheureusement, en raison de la COVID, les élèves de 6<sup>e</sup> année n'ont pas eu la chance d'aller lire leurs fabuleuses lettres aux élèves de préscolaire.

Et finalement...

## La démarche à suivre

Pour réussir ce projet, les élèves sont allés rencontrer les plus petits élèves du préscolaire pour les aider à écrire leur lettre au Père Noël. Ils ont posé des questions sur leurs préférences (très discrètement) pour en savoir plus sur eux et répondre à leur lettre. Puis, ils sont retournés en classe pour travailler sur ce projet. Enfin, il était prévu que les élèves de la 6<sup>e</sup> année lisent les lettres qu'ils avaient écrites aux élèves du préscolaire, mais ce fut annulé à cause de la COVID.

Nous vous conseillons à tous d'être sages pour le reste de l'année ! Nous pensons que l'esprit de Noël mérite d'être entretenu pour les plus jeunes enfants. Si vous voulez être au courant pour les nouvelles de notre école, continuez de lire les articles de notre agence qui sortiront bientôt !

